



Spécialités chimiques - Specialty Chemicals

Fiche technique - Technical Specifications

DISTRIBUTION – FABRICATION – FORMULATION SUR DEMANDE
DISTRIBUTION – MANUFACTURING – CUSTOM BLENDING

MEGAPOL-SS

NETTOYEUR POUR ACIER INOXYDABLE

Aussi recommandé pour arborite et formica.

Pour usage industriel seulement

GARDER HORS DE PORTEE DES ENFANTS

UTILISATION

Nettoie les traces de main sales, la graisse et toute marques sur acier inoxydable, dessus de bureaux, formica, arborite et meubles de qualité. Laisse un revêtement protecteur lustré, imperméable qui embelli.

MODE D'EMPLOI

VAPORISER ET ESSUYER

Vaporisez en quantité limitée directement sur la surface à nettoyer ou sur un linge propre. Essuyez la surface à l'aide d'un linge pour enlever tout excédant de nettoyant avec la partie sèche du linge. La surface séchera pour laisser un brillant riche sans qu'il soit nécessaire de polir.

MISE EN GARDE

Contenu sous pression. Ne pas mettre dans l'eau chaude ni près des radiateurs, poêles ou autres sources de chaleur. Ne pas percer, ni incinérer. Conserver à des températures ne dépassant pas 50°C(120°F). Ne pas utiliser en présence de flammes ou d'étincelles.

PREMIERS SOINS

Contient de la distillation du pétrole.

Contact avec les yeux ou la peau: Rincer à grande eau 15 minutes minimum. Consulter un médecin.

En cas d'absorption: NE PAS FAIRE VOMIR. Appeler immédiatement un médecin.

STAINLESS STEEL CLEANER

Also recommended for Arborite and Formica

For industrial use only.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

WHERE TO USE

Removes finger marks, grease, soil and watermarks from stainless steel, aluminum, desks, Formica, arborite and fine furniture. Leaves a lustrous protective coating that beautifies and repels moisture.

HOW TO USE

SPRAY ON-WIPE OFF.

Spray sparingly directly onto surface to be cleaned or on a clean cloth. Wipe surface with cloth removing any excess cleaner with dry part of cloth. Surface will dry to a rich gloss without polishing.

WARNING

Content under pressure. Do not place in hot water or near radiators, stoves or other sources of heat. Do not puncture or incinerate container or store at temperature over 50°C(120°F). Do not use in presence of open flames or sparks

FIRST AID

Contains petroleum distillate.

Eye or skin contact: Flush with plenty of water. Consult a physician

If swallowed: DO NOT INDUCE VOMITING. Call a physician immediately.

LES RENSEIGNEMENTS CI-DESSUS SONT VRAIS ET PRÉCIS AU MEILLEUR DE NOTRE CONNAISSANCE. TOUTES LES RECOMMANDATIONS OU SUGGESTIONS SONT FAITES SANS AUCUNE GARANTIE, VU QUE LES CIRCONSTANCES ET CONDITIONS SONT HORS DE NOTRE CONTRÔLE.

THE INFORMATION CONTAINED HEREIN IS TRUE AND ACCURATE TO THE BEST OF OUR KNOWLEDGE. ANY RECOMMENDATIONS OR SUGGESTIONS ARE MADE WITHOUT WARRANTY OR GUARANTEE, SINCE THE CONDITIONS AND CIRCUMSTANCES OF USE ARE BEYOND OUR CONTROL.

Mégalab Inc.

905 Michelin
Laval, QC H7L 5B6

Tel: 450 663-1100 | 800 361-3605

Fax: 450 663-1117 | info@megalab.ca